

SE PUEDEN ALEGRAR LOS CRISTIANOS BÍBLICOS POR LA MUERTE DE SUS ENEMIGOS?

Por el hermano Henry

14 de diciembre de 2024

La respuesta a esa pregunta es un rotundo si , los cristianos bíblicos por supuesto que nos podemos alegrar por la muerte de nuestros enemigos y ahora mismo lo voy a demostrar con la Biblia.

Y echaron polvo sobre sus cabezas, y dieron voces, llorando y lamentando, diciendo: ¡Ay, ay de la gran ciudad, en la cual todos los que tenían naves en el mar se habían enriquecido de sus riquezas; **PUES EN UNA HORA HA SIDO DESOLADA! ALÉGRATE** sobre ella, **CIELO, Y VOSOTROS, SANTOS, APÓSTOLES Y PROFETAS**; porque el Poderoso os ha hecho justicia en ella.

Apocalipsis 18:19-20

El Apocalipsis describe la caída de la gran ramera que es la iglesia católica romana y dice que se alegre el cielo sobre ella , y seguidamente dice que se alegren los **SANTOS**, los **APÓSTOLES Y PROFETAS**, lo que enseña este texto es que él cielo aquí cuando dice cielo evidentemente se está refiriendo a los seres celestiales que viven en el tercer cielo, como el Dios padre, el Mesías Jesús, los Ángeles etcétera , todos ellos se alegrarán por la caída de la gran ramera y los Verdaderos Cristianos también.

Sigamos leyendo más textos bíblicos

Entonces cantó **MOISÉS y LOS HIJOS DE ISRAEL** este cántico a IEVE, y dijeron: Cantaré yo a IEVE, porque se ha magnificado grandemente; **HA ECHADO EN EL MAR AL CABALLO Y AL JINETE.**

Éxodo 15:1)

Después de que Moisés y los hijos de Israel cruzaran el mar rojo, y las aguas cubrieran todos los carros , toda la caballería y todo el ejército de faraón que habían entrado a perseguir a los hijos de Israel , Moisés lleno de alegría canto juntamente con los hijos de Israel un cántico a IEVE.

Levántese Dios, sean esparcidos sus **ENEMIGOS**,Y huyan de su presencia los que le aborrecen. Como es lanzado el humo, los lanzarás; Como se derrite la cera delante del fuego, **ASÍ PERECERÁN LOS IMPÍOS** delante de Dios. **MÁS LOS JUSTOS SE ALEGRARÁN; SE GOZARÁN** delante de Dios, **Y SALTARÁN DE ALEGRÍA.**

Salmos 68:1-3

En el bien de los justos la ciudad se alegra; **MÁS CUANDO LOS IMPÍOS PERECEN HAY FIESTA.**

Proverbios 11:10)

SE ALEGRARÁ EL JUSTO cuando viere la venganza;Sus pies lavará **EN LA SANGRE DEL IMPÍO.**

Salmos 58:10

Cómo hemos podido ver , el alegrarse por la muerte de un impío o malvado es totalmente bíblico y correcto, algunos ignorantes seguramente citarán proverbios capítulo 24 verso 17 para enseñar la mentira de que los Cristianos no nos podemos alegrar por la muerte de nuestros enemigos.

Vamos a leer el texto en la versión Dios habla hoy.

No te alegres ni hagas fiesta por los **TROPIEZOS** y **CAÍDAS** de tu enemigo,
Proverbios 24:17 (DHH)

Cómo puede ver el texto no dice por ninguna parte no te alegres ni hagas fiesta por la muerte o destrucción de tu enemigo.

Si no que dice no te alegres ni hagas fiesta por los **TROPIEZOS** y **CAÍDAS** de tu enemigo.

Los Cristianos Bíblicos no debemos alegrarnos por los **FRACASOS** de nuestros enemigos.

Pero sí que podemos alegrarnos por la muerte de los malvados e impíos, Por lo tanto usar el texto de proverbios capítulo 24 verso 17 para enseñar que los Cristianos bíblicos no tenemos que alegrarnos por la muerte de nuestros enemigos , es una forma satánica de pervertir el texto para hacerle decir lo que no dice sino lo que uno quiere que diga.

Además cómo no vamos a alegrarnos los Verdaderos Cristianos por la muerte de nuestros enemigos, Si los moradores de la tierra se van a alegrar y regocijar por la muerte de los dos profetas de Dios, leámoslo.

Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que sube del abismo hará guerra contra **ELLOS**, y **LOS VENCERÁ** y los **MATARÁ**. Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y Egipto, donde también nuestro Señor fue

clavado en el madero. Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que sean sepultados. Y los **MORADORES** de la tierra se **REGOCIJARÁN SOBRE ELLOS** y se **ALEGRARÁN**, y se enviarán regalos unos a otros; porque estos **DOS PROFETAS** habían atormentado a los moradores de la tierra.

Apocalipsis 11:7-10)

Como podemos ver el texto dice que los moradores de la tierra se regocijarán y alegrarán por la muerte de estos dos testigos de Dios, por tanto cuánto más los Verdaderos Cristianos se alegrarán por la muerte de todos sus enemigos cuando Dios los destruya por completo en el lago de fuego y azufre.

CONCLUSIÓN

Ya ha quedado demostrado que los Cristianos Bíblicos sí podemos alegrarnos por la muerte de nuestros enemigos, por lo tanto aquellos ignorantes que dicen que los cristianos no pueden alegrarse por la muerte de los malvados están mintiendo y enseñando una doctrina totalmente ajena a la Verdadera.

FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO